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孙耀琦赵丽颖事件(孙耀琦和赵丽颖和好了吗)

范范回应梁静茹离婚谣言，孙耀琦嘲颖宝为炒作，娱乐圈友谊可
靠吗？

范玮琪回应梁静茹离婚消息，夫妻感情很好，大家散了吧

近日梁静茹离婚的消息传得沸沸扬扬，还上了微博热搜，好像大家特别关注明星离
婚的事情，只要有点消息就围观起来了，也不管事实是不是如此，反正一副吃瓜群
众的态度。

梁静茹自从结婚以后和老公都是很恩爱的，生活在台湾，台湾那边消息传到内地，
可见梁静茹的人气一直是很高的，梁静茹是被人发掘，签约的滚石唱片，从此走上
歌唱道路，对于不常听音乐的我来说，我还知道滚石唱片，能看出来滚石的实力还
是很大的，成立在1980年，年头不短了，一直还存在着，不过现在改成滚动娱乐公
司了。

梁静茹是因为《燕尾蝶》走上人生巅峰的，后期又推出了《暖暖》、《勇气》等歌
曲，除了是港澳台人气歌手之外，国内也火遍大江南北。我想80.90年代的人都知
道梁静茹，去唱歌必点歌曲就是那首《勇气》。

人一旦有名气了，就会受到关注，比如感情生活，梁静茹是2010年和赵元同结婚的
，李宗盛给担任的主持，为什么是李宗盛呢？因为李宗盛可以称之为梁静茹的老师
，是带她出道的人。结婚以后和老公两人感情一直很好，羡煞旁人。

近日传出梁静茹和老公离婚了，好友范玮琪称：根本没有的事，夫妻两人关系很好
，吃瓜群众可以退下了。夫妻感情有没有问题，人家心里清楚，大家没有必要围观
，做好自己的事就好。

明星也是人，是人就有七情六欲，难免磕磕碰碰吵吵架，要是真看到吵架了，就觉
得人家离婚了，那就把事实确实夸大了，不是明星一吵架口头语就是离婚，大多数
和我们普通人也是一样，现在好友出来回应，没有这样的事，热一下就会凉了。

每天都是现场直播，每天有很多的新鲜事吧旧事覆盖，通过这件事，有人说范玮琪
是出来蹭热点的，这就不太清楚啦，本来明星就是自带流量的，还是觉得没有必要
。大家对于这件事怎么看呢？
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半睁半闭一双眼……
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